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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU 
 
 
 
 
Nimmt der Senat ausreichend Einfluss auf die Versorgung mit Kinderärzten? 
 
Wir fragen den Senat: 
 
 
Wie bewertet der Senat die Versorgung mit Kinderärzten in den Stadtteilen Bremens 
und Bremerhavens?  
 

Hat die senatorische Behörde von ihrem Beanstandungsrecht der aktuellen Be-
darfspläne für die Planbereiche Bremen und Bremerhaven nach §99 Absatz 1 
SGB V Gebrauch  gemacht und was genau wurde durch die Senatorin bean-
standet?  
 
Für wann ist die Aktualisierung des Bedarfsplans im Landesausschuss geplant 
und sieht der Senat die Möglichkeit in den Verhandlungen mehr Kinderärzte zu-
zulassen nach §99 Absatz 1 Satz 3 SGB V, da der Bedarf aufgrund regionaler 
Demografie und regionaler Morbidität gegeben sein könnte?  
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